



CLAN 205

Los Ángeles, noviembre 30 de 2023

Estimadas(os) funcionarias (os)
Dirección de Asuntos Internacionales de la Fiscalía General de la Nación
Comando Policía Metropolitana del Valle de Aburrá
Personería de Medellín, Antioquia
Personería de Bello, Antioquia
E.S.D.

Asunto: Agresor sexual Jaymes Schulte

De manera atenta, se pone en su conocimiento el aviso publicado en la página web de la Oficina de Investigaciones del Departamento de Seguridad Nacional de los Estados Unidos¹, sede Phoenix, Arizona² -que es un brazo fundamental en la misión del Servicio de Control de Inmigración y Aduanas³, frente a la investigación de actividades nacionales e internacionales ilícitas- con respecto al presunto agresor sexual, Jaymes Schulte, ciudadano estadounidense capturado en Miami, Florida, el pasado 23 de noviembre de 2023, bajo los cargos de haber violado menores de edad en Medellín y Bello⁴.

El enlace de la publicación es el siguiente:

https://www.ice.gov/news/releases/hsi-phoenix-seeks-help-identifying-potential-victims-ex-mma-fighter-arrested-multiple

¹ Homeland Security Investigations o HSI, por sus siglas en inglés.

² Territorio que integra la circunscripción consular del Consulado General de Colombia en Los Ángeles, California, Estados Unidos de América.

³ U.S. Immigration and Customs Enforcement o ICE, por sus siglas en Inglés

https://www.elcolombiano.com/medellin/jaymes-schulte-capturado-por-abuso-sexual-menores-medellin-DD23207985





A continuación, brindamos una traducción de cortesía:

"PHOENIX — Agentes especiales de la Oficina de Investigaciones del Departamento de Seguridad Nacional de los Estados Unidos (HSI) están buscando la ayuda del público para identificar a las víctimas potenciales de un ex luchador de artes marciales mixtas arrestado en la madrugada del Día de Acción de Gracias en el Aeropuerto Internacional de Miami por cargos relacionados con tráfico sexual de menores y participación en contacto sexual ilícito en el extranjero, producción de pornografía infantil y otros delitos conexos.

La Oficina de Investigaciones del Departamento de Seguridad Nacional de los Estados Unidos HSI, sede Phoenix, está llevando a cabo la investigación conjuntamente con la Dirección de Protección y Servicios Especiales (DIPRO) de la Unidad de Investigación Criminal Transnacional de HSI Bogotá, que está compuesta por miembros de la Policía Nacional de Colombia, con la asistencia de HSI Miami y las agregadurías de HSI en Bangkok y Buenos Aires.

James Bond, de Scottsdale, Arizona, es un ex luchador de Mixed martial arts (MMA⁵), conocido como "Underdog" que cambió su nombre de Jaymes Christopher Schulte. El 28 de noviembre, Bond hizo su comparecencia inicial ante el Tribunal de Distrito de los Estados Unidos para el Distrito Sur de Florida en Miami. Será transportado al Distrito de Arizona para enfrentar cargos.

La acusación alega que tuvo relaciones sexuales con ocho menores de edad en Colombia; que solicitó, reclutó y atrajo a las menores para que participaran en actos sexuales comerciales; y que produjo videos que fueron transportados a los Estados Unidos

⁵ Artes marciales mixtas.





que mostraban a menores participando en conductas sexualmente explícitas. La acusación también acusa la distribución de múltiples videos de menores participando en conductas sexualmente explícitas a través de su sitio web.

Bond se jactó de sus viajes internacionales a Filipinas, Vietnam, México, Colombia, Brasil, Argentina, Tailandia, Taiwán, Camboya, Indonesia, Japón, Corea del Sur, Malasia, China, Hong Kong, Alemania, Reino Unido y Rusia. HSI anticipa que se presentarán más víctimas de todo el mundo.

Cualquier persona que haya tenido contacto con Bond o crea que puede tener información que pueda ser relevante para la investigación de explotación infantil puede llamar a la línea de información gratuita de HSI al 866-DHS-2-ICE o completar su formulario de información en línea. Ambos cuentan con investigadores atendidos las 24 horas del día. Desde fuera de Estados Unidos y Canadá, las personas que llamen deben marcar al 802-872-6199. Los usuarios con discapacidad auditiva pueden llamar al TTY 802-872-6196. Especialistas altamente capacitados toman informes del público, las víctimas y las agencias policiales relacionados con las leyes aplicadas por HSI. Puede permanecer en el anonimato.

La Fiscalía Federal para el Distrito de Arizona en Phoenix está procesando el caso.

Los cargos y alegaciones contenidos en una acusación o denuncia son meras acusaciones, y el acusado se considera inocente hasta que se demuestre su culpabilidad.

HSI es el principal brazo de investigación del Departamento de Seguridad Nacional de EE. UU. (DHS), responsable de investigar los delitos y amenazas transnacionales, específicamente aquellas





organizaciones criminales que explotan la infraestructura global a través de la cual se mueven el comercio, los viajes y las finanzas internacionales. La fuerza laboral de HSI de más de 8,700 empleados consta de más de 6,000 agentes especiales asignados a 237 ciudades en todo Estados Unidos y 93 ubicaciones en el extranjero en 56 países. La presencia internacional de HSI representa la mayor presencia policial de investigación del DHS en el extranjero y una de las huellas internacionales más grandes en el ámbito policial de los EE. UU."

La información se comparte por ser del interés de las posibles víctimas y eventualmente del de cada entidad, según sus respectivas competencias.

Cordialmente,

Emb. OLGA CIELO MOLINA DE LA VILLA

Cónsul General Consulado General de Colombia en Los Ángeles

Proyectó: JUM/Revisó: OCMDLV